

## Patroli Tiga Pilar Menteng Pemantauan Antisipasi Tawuran Warga Di Perbatasan Kwitang - Kalipasir

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.XPRESS.CO.ID](http://TANGERANG.XPRESS.CO.ID)

Nov 22, 2024 - 17:18



JAKARTA PUSAT - Patroli Tiga Pilar Menteng Pimpinan Ipda Hari Apriyanto Antisipasi Tawuran di Perbatasan Kwitang-Kalipasir. Jumat (22/11/2024)

Pada malam yang tenang di wilayah Jakarta Pusat, Tim Patroli Tiga Pilar

Menteng yang dipimpin oleh Ipda Hari Apriyanto melaksanakan kegiatan pemantauan di perbatasan Kwitang dan Kalipasir. Langkah ini diambil sebagai bentuk antisipasi terhadap potensi tawuran yang kerap terjadi di kawasan tersebut. Patroli ini melibatkan unsur kepolisian, TNI, dan aparat kelurahan yang bersinergi untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Ipda Hari Apriyanto memimpin langsung operasi ini dengan pendekatan preventif. Tim melakukan pemantauan intensif di sejumlah titik rawan, seperti gang-gang kecil, area terbuka, dan sudut-sudut gelap yang berpotensi menjadi lokasi berkumpulnya kelompok pemuda. Dalam patroli tersebut, petugas juga berkomunikasi dengan warga setempat untuk mendengarkan aspirasi dan masukan mengenai kondisi lingkungan.

“Kehadiran kami di sini bukan hanya untuk mencegah tindakan kriminal, tetapi juga memberikan rasa aman kepada masyarakat. Sinergi antara aparat dan warga sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang damai,” ujar Ipda Hari Apriyanto di sela-sela patroli.

Selama kegiatan berlangsung, suasana terpantau aman dan kondusif. Tim Patroli Tiga Pilar juga memberikan imbauan kepada masyarakat, terutama kepada para remaja, untuk tidak terlibat dalam kegiatan yang merugikan, seperti tawuran. Selain itu, posko keamanan di sekitar perbatasan Kwitang-Kalipasir diperketat guna meningkatkan kewaspadaan.

Meneruskan Pesan Kapolres Metro Jakarta Pusat Kombes Pol. Susatyo Purnomo Condro, S.H, S.I.K, M.Si melalui Kapolsek Metro Menteng Kopol Bayu Marfiando, S.H, S.I.K, M.Si untuk

Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya preventif berkelanjutan yang rutin dilakukan oleh Polsek Menteng. Dengan kerja sama yang solid antara aparat dan masyarakat (Humas/Spyn).